

学び舎(まなびや)

～清和台南小学校 学校通信 第9号～
平成30年3月23日



自分たちの力で ～平成29年度 修了式～



平成29年度が終わりました。この一年間を振り返って、みなさんは充実した学校生活を送ることができましたか。終わってしまえばあつという間に感じるこの一年間ですが、それでも運動会や作品展・校外学習など、たくさんの行事の中で、みなさんが経験した一つ一つのことがらは、きっとみなさんの良き思い出として心に残っていることでしょう。

そして何より、大きな行事だけでなく、毎日の授業や遊び時間・掃除時間など、仲間と一緒に「共に学び合う」との大切さを一番の思い出として大切にしてほしいと思います。



5年 車イス体験

この一年間、学校全体が落ち着いた環境の中で、充実した学習を進めることができたのも、みなさん一人一人が「自分たちの学校は自分たちでより良くしていこう」という自覚を持ち、それぞれの場面で自分の個性を活かして協力して取り組んだ、高学年が自分たちの力で精一杯取り組んでいる姿は本当にすばらしいものだったと思います。低学年のみなさんもその高学年の姿を目標として、「自分たちの学校は自分たちでより良くしていくんだ」という気持ちを持ち、仲間と協力し下の学年の



1年授業参観「音読大会」

児童に優しく接することができるよう、しっかり取り組んではいいと思います。



4年授業参観「1/2成人式」

みなさんが今年度創り上げてきたこの自治の力、それを清和台南小学校の新しい伝統にしてほしいと考えています。

みんなでさらに認め合い、高め合いながら、より充実したすばらしい清和台南小学校にしていきましょう。

始業式は、
4月9日(月)です。
ただし、新6年生は
4月6日(金)が
登校日となります。



勇気を翼に込めて
～第41回 卒業式～

前日までのうららかな天気とは一転、あいにくの冷たい雨が降りしきる中、3月16日(金)に本校第41回の卒業式が体育館で行われました。

今回、館内に卒業生が作成した「12年後の私」という作品を展示したことでもあってか、開式前の早い時間から保護者の方が来場されました。正面舞台から入場してくる卒業生たちは少し硬い表情にも見えましたが、館内を校歌の歌声が響き渡る頃には、練習通りの落ち着いた雰囲気に包まれました。



今回の式で特に感じたのは、一人一人の卒業生の力のこもった視線と姿勢です。自分の将来の夢を語るときや証書を授与する際に、視線をそらさずきちんと正対する姿には強い意志のを感じ、手渡す私自身も63名一人一人とじっくり向き合う心地よい緊張を感じました。



そして素晴らしい呼びかけと合唱。6年生のしっとりした情趣あふれる、それでいて力強い歌声と、負けじと思いを込めて歌う5年生のやりとりが、それぞれの学年の個性と共通する誠実さを感じて、とても感動的でした。

川西市教育委員会総務調整室長の中西哲様をはじめ多数のご来賓の方々、そして地域の方々、ご参列ありがとうございました。そして子どもたちの成長した姿をご覧いただいた保護者・ご家族の皆様、本当にお世話になりました。子どもたちが本校での6年間の学びを糧として大きく羽ばたいてくれることを、教職員一同楽しみにしています。

子どもたちの安全のために ～学校安全協力員 懇談会～



3月19日(月)に、今年度の見守り活動の総括として、学校安全協力員との懇談会を開催しました。猛暑の夏や冷たい風が吹きすさぶ冬など厳しい環境の中でも、毎日の登校の見守りや集団下校の際の引率など、子どもたちの登下校の安全のために、ボランティアとして協力して下さっている学校安全協力員の皆様には、本当に言葉にできないほどの感謝の気持ちで一杯です。



今年度、川西市教育委員会と川西警察にお願いして新しく設置していただいた、本校西側西駒谷公園前の横断歩道の状況や清和台住宅団地前の道路の安全確保などについてご意見をいただきました。

うれしかったのは多くの協力員の方々から「子どもたちがよく挨拶してくれるようになった。」「立っている私たちの励みになる。」などのお言葉をいただいたこと。子どもたちの元気なあいさつはやはりパワーの源なんですね。一方、高齢化し人数が少なくなってきた現状もあります。1週間に1回、1ヶ月に1回でも構いません。「できることできる範囲で」子どもたちを見守っていただければ、と思います。来年度、ぜひ参加をご検討ください。